



Trachtler-Begegnung im Olympiapark

Beitrag

Mehrfach waren in den letzten Tagen bei den aktuellen Europa-Meisterschaften der Leichtathleten Trachtlerinnen und Trachtler aus den Reihen des Bayerischen Trachtenverbandes im Münchner Olympiapark unterwegs. Dabei kam es immer wieder zu freundschaftlichen Begegnungen – so zum Beispiel als die Goaßlschnalzergruppe aus Wasentegernbach mit Hildegard Kallmaier vom Sachgebiet Volkstanz und Schuhplattler zusammentraf.

Das Foto überließ uns Sepp Eberle vom Trachtenverein Mammendorf

Jubiläumskonzert
1100 Jahre Prutting

BLASORCHESTER
DER MÜNCHNER
PHILHARMONIKER

Unter der Leitung von Albert Osterhammer
Moderation Traudi Siferlinger

Am Samstag,
den 27.07.2024
Einlass ab
17:30 Uhr

Karten: www.prutting.de/kartenverkauf

Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Bayern
2. European Championships



3. Mammendorf
4. München-Oberbayern
5. Olympiapark
6. Wasentegernbach